

ABSTRAK

Kartu ucapan secara konvensional berupa selembar kartu dalam berbagai macam ukuran, dibuat dari kertas tebal atau karton dan memiliki gambar sesuai tema kartu. Kartu biasanya dilipat dua dengan bagian dalam berisi ucapan selamat atau pesan yang ditujukan kepada penerima. Kartu ucapan biasanya dikirimkan atau diberikan pada kesempatan khusus, seperti hari ulang tahun, Idul Fitri, pernikahan, natal, maupun hari Valentine. Ucapan pada kartu bisa disesuaikan dengan keinginan pembeli dan ditulis dengan gaya menulis indah. Namun kartu ucapan secara konvensional dirasakan masih banyak memiliki kekurangan, antara lain sudah dianggap tertinggal jaman di era modern saat ini, membutuhkan waktu yang cukup lama dan biaya yang harus dikeluarkan tidak sedikit, serta kadang agak merepotkan apabila dikirimkan ke banyak orang. Maka diperlukan adanya alternatif yang dapat menciptakan inovasi baru dan mempermudah proses pengiriman kartu ucapan tanpa banyak membuang waktu dan biaya serta melalui proses yang mudah. Berdasarkan kemajuan teknologi sekarang ini, kartu ucapan elektronik dapat menjadi solusi atas permasalahan-permasalahan tersebut di atas. Kartu ucapan elektronik serupa dengan kartu pos atau kartu ucapan. Hanya saja dibuat dengan media digital, bukan dengan kertas atau bahan tradisional lainnya. Penulis ingin mengangkat sebuah kartu ucapan yang di era modern saat ini dianggap sebagai bahan yang kuno dan tertinggal jaman, menjadi sebuah kartu ucapan elektronik (*E-greeting*) yang menyediakan berbagai macam *content*, serta dikemas dalam bentuk animasi yang lebih menarik dan dinamis.

Metodologi dalam perancangan membangun sistem ini, penulis menggunakan teknologi komputer multimedia berbasis sebagai media penyampaiannya, dengan menggunakan *adobe flash*, sebagai software pengolah animasi, *adobe photoshop* dan *corel draw* sebagai pengolah design. Aplikasi *E-greeting* yang dibangun membutuhkan interaksi dari user (*Dinamis*).

Salah satu kelebihan yang dirancang dalam membangun *E-greeting* berbasis multimedia ini adalah, perubahan yang sangat signifikan terhadap kartu ucapan, serta dapat melakukan pengiriman ke lebih dari satu orang tanpa harus menunggu lama dan mengeluarkan banyak biaya, karena dikirim menggunakan media *internet (e-mail)*. Serta dapat membantu pengguna yang menginginkan kartu ucapan yang lebih menarik dari kartu ucapan biasa.

Kata Kunci : *Aplikasi, Greeting, Kartu ucapan, E-card*